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FARMACO GENERICO 

 
Notizie dall’Azienda USL di Parma  
 
Sai che il farmaco generico ha la stessa capacità curativa del farmaco di marca, è 
sicuro come il farmaco di marca, si assume nello stesso modo e con le stesse dosi del 
farmaco di marca. 
 
L’unica differenza è nel prezzo: il farmaco generico costa meno di quello di marca.  
 
Allora, accetta con fiducia il consiglio del farmacista e del tuo medico quando ti 
prescrive  un farmaco generico, perché risparmiare è possibile, senza rimetterci in 
salute. 
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